

2017年7月7日から11日まで、アメリカ合衆国ニュージャージー州にある Northern Valley Regional High School at Old Tappan & Demarest から、引率の先生3名と生徒16名が本校を訪問しました。

岡山駅の新幹線到着ホームで、本校の生徒たちが出迎えました。事前にメールのやり取りをしてはいましたが、緊張と感動の対面の瞬間です。



一行は、そのまま ANA クラウンプラザ ホテル岡山へと移動し WELCOME PARTY に出席しました。

歓迎のレセプションはホストファミリーからも多数の参加があり、70名を超える規模となりました。

会は長野教頭の英語による歓迎の辞で始まり、本校の生徒が主体となり、工夫を凝らして和やかに進行しました。

会の中盤では、本校の生徒が楽器を演奏するなどして、会に彩りを添えました。



外国語として日本語を取っている、相手校の生徒たちは、金子みすゞの詩を輪読して、日頃の日本語学習の成果を披露してくれました。心にしみる朗読でした。



会の終盤に、アメリカ国旗を模した特注ケーキがサプライズ入場すると、大きな歓声が上がり、ケーキを中心にして何枚も写真が撮られていました。

WELCOME PARTY 終了後、ホテルの外で記念撮影。両校の生徒たちはもうすっかり打ち解けていました。日本でのホームステイを楽しんでくださいね。





ロングホームルームではアメリカの高校生生活などを紹介してくれました。

年が近く親近感がわくのか、どこにいても大人気です。



大教室にて皆でランチ。学校が用意した日本の弁当も口に合ったようです。

中学生徒委員会による茶道の  
説明を聞き入る生徒たち。



こちらも中学生徒委員会が協力  
してくれて、書道を体験しました。

念願の柔道体験の時間です。全員  
柔道着を着せてもらい、先生方  
による受け身の実演を目の当りに  
して、その迫力に背筋が伸びてい  
ました。





まずは受け身の練習。  
ここからスタートして・・・

先生を背負い投げできるまでになりました。



充実した時間を過ごせたようで、  
皆、いい表情をしていますね。

最後に、お世話になった  
柔道部の皆さんと記念撮影。





英語の授業では自分たちのルーツについて語ってくれた生徒たちや・・・

英語の教科書の内容についてのディスカッションに加わってくれた生徒たちも。



相手校の生徒たちは、今回の訪問のために、特注でお揃いの T シャツを作っていました。(NVRHS は Northern Valley Regional High School の略です)。最後はそれを着用して、お別れの瞬間・・・濃密な時間を過ごせたようですね。

